

Pour 2025, épanouissement et combativité !

La FSU de la transition écologique, des territoires, de la mer, ses militantes et militants engagé-es au quotidien à vos côtés, vous souhaite pour cette année 2025 le meilleur épanouissement personnel comme professionnel, au sein d'une société résiliente et sobre, riches de partages festifs, culturels, intellectuels et humains.

Quelle année nous venons de vivre !

- Des agriculteurs légitimement en colère dont certain-es s'attaquent aux agent-es chargé-es du contrôle,
- Des menaces d'instaurer 3 jours de carence pour les agent-es public-ques,
- Gel du point d'indice,
- Moyens en chute libre avec des conditions de travail dégradées au quotidien,
- Démantèlement de notre pôle ministériel,
- Une instabilité politique inédite qui empêche nos revendications de progresser.

Alors, la FSU Ecologie formule quelques vœux à nos ministres éphémères

- Une réelle prise en compte de l'urgence écologique et sociale
- Un vrai plan pour Mayotte et en particulier une remise en Etat des réseaux d'eau,
- Le dégel du point d'indice,
- Une reprise des négociations sur les quasi-statuts des agences de l'eau et de l'environnement,
- L'arrêt des réorganisations,
- La requalification des B en A et des C en B,
- Des moyens financiers et humains qui permettent d'assurer les missions,
- Et enfin, des ministres au plus près des agentes et des agents pour un réel dialogue social.

Cette liste pourrait être sans fin tant les personnels de notre pôle ministériel ont été maltraités ces dernières années.

Alors augurons qu'en 2025, les agentes et les agents retrouvent du sens à leurs missions avec un pôle ministériel de l'écologie enfin au premier plan et agissant dans l'intérêt des personnels, pour une société juste dans un environnement préservé à moyen et long terme !

En ces temps incertains, gardons espoir et restons solidaires et uni-e-s